Info-Négo n. 11 3 août 2022

Consœurs, confrères, camarades,

Hier, la compagnie a convoqué le comité de négociation afin de nous soumettre son offre finale. En sachant que les parties avaient convenus de se rencontrer dès le 15 aout, pendant la période de 72 heures avant le déclenchement d'une grève, Bell nous a clairement souligné que ce serait la même offre que nous recevrions avant la date limite de grève du 18 août.

L'offre présentée par la compagnie répond à certaines des préoccupations des membres, tout en ne répondant pas à d'autres.

Après une analyse profonde, le comité de négociation recommande cette entente de principe. Nous croyons que nous sommes arrivés à la fin du processus de négociation et que nous avons obtenu la meilleure entente de principe possible sans avoir recours à la grève.

Compte tenu des conseils du colloque, des commentaires des membres et de notre propre évaluation du pouls des membres, nous recommandons aux membres de voter en faveur de la ratification de cette entente de principe.

Le comité tient à remercier nos membres et nos dirigeants locaux pour leur soutien et leurs conseils au cours de cette ronde de négociations.

Les détails pour les rencontres de ratification vous seront donnés dans les prochains jours. Entretemps, les détails de l'entente de principe restent confidentiels et seront partagés lors de la première rencontre de ratification.

En toute solidarité,

Votre comité de négociation

Mohsen Ben Kheder Steve Couillard Raymond Thibert Myriam Germain – Représentante nationale Dana-Anne James Véronique Prévost Simona Sladkowski Nena Bogdanovich – Représentante nationale